



第12回 事務局会議の報告

令和2年3月19日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター
2階会議室 出席17名 欠席1名



◆新型コロナウイルス感染症の拡大防止の為、合同会議は中止しましたので、事務局会議の内容を掲載します。

1. 令和2年度事業計画と総会について

◆ 事務局会議では、総会は規模縮小して開催する事で決まりましたが、総会前日に松阪市で感染した患者が発生とのニュースが入り、総会当日の朝中止を決定、代議員の方に各議案を書面表決することにしました。

- 書面表決の結果報告は、令和2年度協議会だよりスタート号に掲載します。
- 総会議長を始め、総会への準備をしていただいた皆様、お手数をおかけしました。有り難う御座いました。

2. 事業実績報告

参加者数

- ◆ ふれあいウォーキング&芝桜鑑賞会 4/4 **中止**
- ◆ 第五小芝桜のライトアップ 4/2～4/19
 - 8灯の LED 照明で芝桜をライトアップ、桜も満開でともにきれいに見られました。夕刊三重にも紹介されました。



- ◆ 芝桜の維持管理 10名 4/11(土)
 - 先月に続いて土壌づくりと除草を行いました。
 - 体育館前の庭木の剪定も行いました。
- ◆ 神戸ふれあい農園
 - 小型管理機の購入 4/8(水)
農園に置いて、利用者の皆さんに無料で貸出をします。



3. これからの事業

☆ 防犯防災部会

- 三重高と周辺自治会との避難所協定書の締結
- 春の防災訓練 5/24(日) **中止**

☆ 地域環境部会

- 第五小芝桜の維持管理 5/9(土) **実施**

☆ 教育文化部会

- 学習支援 7/21(火)22(水) **中止**

☆ 公民館部会

- 親子遊び(第1回) 5/8(金) **中止**
- 健康料理教室 5/22(金) **中止**
- 歴史探訪(市内) 5/29(金) **中止**
- 親子遊び(第2回) 6/12(金) **中止**
- 前川先生の料理教室 6/26(金) **未定**

☆ 広報部会

◆ 協議会だよりの内容充実

- 自治会自慢コーナー(隔月)6月上久保自治会
- 「神戸の花道」コーナーへ写真を投稿してください。

☆ 健康福祉部会

- グラウンドゴルフ協議会長杯 5/12(火) **中止**
- グラウンドゴルフ連合会長杯 6/2(火) **未定**
- 熊野古道を歩く観音道 5/17(日) **秋へ延期**
すでに申し込みされた方を優先します。
- ユニカル大会 6/7(日) **中止**
- 親子ふれあいお菓子づくり教室 6/14(日) **延期**
- ふれあい農園
 - ・小型管理機利用説明会 日程調整中
 - ・いも苗植え準備 5/16(土)予備 5/23(土)
 - ・いも苗植え 6/1(月)予備 6/4(木)
第五小2年生が不可の場合協議会のみで実施

4. 報告/連絡事項

- ◆ 東松阪駅前防犯カメラ支柱にはしご回り止め設置
- ◆ 黄色いレシート寄付金 2900円

- 寄付金額が減ってきています。ご協力下さい。
- ◆ 今後の会議予定
 - 5 月度事務局会議 5/21(木)19:00～
 - 5 月度合同会議 5/28(木)19:00～

☆自治会紹介 パークタウン自治会 橋本会長

パークタウンの南西部には、直径52.5m・高さ6.0mの規模を有する二段築成の円墳で、南勢地方では最大規模を誇る久保古墳があります。本古墳は、伊勢地方で最も早い4世紀後半頃に築造されたと考えられています。現在、三重県指定史跡になっています。(松阪市ホームページ参照)

その隣には、5013㎡のパークタウン1号公園があり、緑豊かな町です。又、三重交通のバスターミナルがあり松阪駅経由、市役所前を通り、中央病院行のバスが運行しており便利な町でもあります。この町は昭和62年から分譲が始まりました。分譲戸数は275軒です。

当自治会では、次のような事業を行っています。

- 毎月、資源物回収/役員会議/まちづくり情報誌発行
- 5月～11月:美化活動(パークタウン外周・バス通り)
- 5月:カーブミラーの清掃
- 7月8月:防犯パトロール
- 7月10月:1号公園の除草清掃活動
- 9月:敬老事業・スポーツ大会
- 10月:防災訓練(1号公園)

以上のような活動を行っています。よろしくお願ひします。



1号公園へベンチを設置しました

神戸の花道

☆久保町南郊自治会(パンジー)

撮影:4月



神戸の花道

☆大津町杉自治会(桜とJR)

撮影:4月



☆学校イベント紹介

松阪市第五小学校

新学期始まる 地域の方に支えていただいで

四月六日(月)に令和二年度の入学式・着任式・始業式を行いました。今年度は七十九名の新入児童が入学し、全校で五百五十九名となりました。

四月十日には対面式を行いました。新型コロナウイルス感染症対策として、一斉下校前の時間を活用して運動場で行いました。初々しい一年生をみつめる上級生の瞳がとても優しく、頼もしさを感じました。

子どもたちの登校初日から、安全に登校できるよう、たくさんのスクールサポーターさんに見守っていただいています。また、現在、マスクがなかなか手に入りにくい状況から、マスクづくりをお願いしたところ、ときわがカー(イレブン)のみなさんが、快く引き受けて下さり、早速、マスクの製作を行っていただきました。たくさんの地域の方にも支えていただきながら、今年度も教育活動を進めてまいりたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



「対面式」↑ 「ときわが11によるマスク制作」↑

お詫び:先月号で久保中の原稿を第五小と誤記してしまいました